

Junta directiva de 5 de Mayo de 1896

Presidente del Sr. Sallan

Con asistencia de los Srs. Luperón el secretario y el Sr. Sallan, presidente del Sr. Sallan, abrió la sesión a las siete y cuartos de la tarde. Se leyó el acta anterior y se aprobó el acta de la anterior.

J. J.
Sallan
Nobles
García Labrador
Torres
Sint
Alonso
Olivero
Montealegre

El Sr. Presidente dió lectura a una carta del Sr. Leander (D. Juan) en la que se dá cuenta de los trámites por que está pasando la testamentaría del Sr. Piñel y en la que se preguntan las condiciones que se encuentran el testamento, pidiendo varios antecedentes acerca de si puede este centro considerarse como específico en cuyo caso podrían recabarse de la Hacienda sin pagar rebaja en los derechos que a toda Hacienda hubieran de pagarse al cobrar la deuda del Sr. Piñel. Dió cuenta el Sr. Presidente de haber contestado ampliamente a estos extremos diciéndole que nuestra corporación puede considerarse de cosas suyas al por que está fija.

También se dió cuenta de otra carta remitida por el Sr. Leander de Francia en la que se pide la cooperación del Instituto para la reproducción de ciertos cuadros.

El Sr. Secretario propuso que por este centro se dedican algunos trabajos al Sr. Piñel por que cuentan muchos apalancamientos, empezando con remitirle al propio tiempo que se pide a la familia de dicho Sr. alguna fotografía por que ampliable el oírse algún artículo en el boletín del Instituto de los D.D.

Acordóse por la junta publicar en el Boletín un homenaje a todos los D.D.

Dió lectura por el Sr. Secretario a la siguiente lista:

Una de pta	10' 50	por ellos
Otra de pta	140' 50	del Sr. Sallan por el Sr. Piñel
Otra del mismo pta	74' 00	por el Boletín Abril

Señaló contra el Sr. Presidente que el Sr. Olvera (Secretario de la Asociación Protectora Brincosa) había optado por la 25ª junta en vez del objeto que por la rifa de D. N. M. era posible.

El Sr. Salazar hizo presente a la junta que había pedido al Sr. Foralver los datos que existían acerca de la Colección de Proximidad, representando que dichos Sr. Foralver se iban de viaje a la junta. Pidió también al Sr. Secretario datos y explicaciones acerca de lo que ocurre en la comisión de vacunación.

El Sr. Olvera dio cuenta de los ejércitos de vacunación tomados por la Comisión, a saber: 1º Suministrar el personal de la Comisión 2º dejar a la iniciativa de la junta local para que aproveche muchos que abren a las madres a volver, pero que puede estar en vacancia: 3º que la comisión vea con gusto se lea en su favor la vacuna a los foresteros.

El Sr. Parkesi rebujo varias razones para oponerse a que se lleve a la práctica el acuerdo 3º.

El Sr. Ferrero hizo cuenta las dificultades con que se tropezara, para hacer volver a las madres puesto que la comisión ha practicado visitas domiciliarias y ha agotado los recursos en alcanzar resultados.

Acordó la junta que el asunto pasara a discutirse en junta general.

Preguntó el Sr. Presidente si con profusión de veterinaria podría inscribirse como socio del Instituto a lo que el Sr. Peat contestó con la afirmativa, puesto que la veterinaria es una rama de las ciencias médicas. Agregó también que este asunto pasaría a la junta general.

Pidió el Sr. Ferrero que el presidente abriera un registro en el que se inscribieran los nombres de

los clientes usuarios, i lo cual se pide a la presidencia que
habiendo una seccion, se asumen profesionales, en ella
debe tomarse el asunto pertinente al caso.

habiendo la suscripcion suelta
encabandote de la Junta Directiva.

La peticion del Sr. Barberi se acordó p-
por las facturas de imprenta, pero que la publicacion
del Material no supiera retraso, adelantandose algo el
impreso y procurando el mismo tiempo de el mejor im-
pacto posible i la cobranza de la revista.

No habiendo un asunto de que tratar se le
deuda la sesion a los otros de la noche.

Salon del Instituto Classico Valenciano "Valeris Oficial"
5 de Mayo de 1896

El Presidente
Pedro Pachon

El Secretario general
Manuel Olivas

El Secretario de actas
Manuel Olivas